



# コミュニティ・スクールだより

令和6年度 No.8 東温市立上林小学校

## 6月5日(水)PTA役員会

第2回PTA役員会では、多くの議題について協議しました。①夏休みのプール開放、②令和7年度の修学旅行、③夏休みの奉仕作業、④血ヶ嶺教育キャンプ、⑤秋季大運動会、⑥お施餓鬼等々です。参加者の皆さんから積極的な意見が出ており、大きく前進した役員会となりました。また、役員会の後は体育館で東温市親睦ソフトバレーボール大会に向けた練習をしました。参加者の皆さん、ありがとうございました。



## 6月7日(金)東温市親睦ソフトバレーボール大会

今年度も、上林小学校の保護者と教員チームが心を一つにして参加しました。「まずはけがをしないように…」「無理をせんように…」なんて言っていたはずが、サーブ・レシーブ・アタック、と様々な場面で声を掛け合い、チーム上林は準優勝しました。皆さん、お疲れさまでした。



## 6月8日(土)谷の公園の草刈り~ボランティア清掃に向けて~

6月12日に予定しているボランティア清掃に向けて、PTAから森貴文さん、平岡淳さん、渡部恵子さんが約1時間掛けて谷の公園の草刈りをしてくださいました。蒸し暑い中、汗だくになって草刈りをしてくださり、ありがとうございました。



## 6月8日(土) 星の郷さんのそうこ市に行ってきました!&森忠臣さんのジャガイモ畑

月に2回のそうこ市をとっても楽しみにしています。インスタグラムでも魅力的な商品がたくさん紹介されているのですが、今回は玉ねぎの詰め放題にチャレンジさせていただきました。早速、さよ子さんにお願ひし、あまくておいしい玉ねぎを購入することができました(なんと17個も入っていました!)。この日は、スペシャルメニューのみたらし団子もありましたし、そうめん流しで有名な手作りの出汁もレジ近くに並んでいました。次のそうこ市が楽しみです。菅野真理子さん、藤原泉さん、森はるみさん、仙波尚子さん、佃さよ子さん、八木晴子さん、急な訪問にも関わらず温かく対応してくださり、ありがとうございました。(上林小 岡山より)

本校では、10月に星の郷さんに御協力いただき、森忠臣さんの新米を使った炊き込みご飯をつくる予定となっています。どうぞよろしくお願ひします。

また、森忠臣さんのジャガイモ畑では、忠臣さんと共に貴文さんと悠貴さん、優月さんがジャガイモを掘ったり乾かしたりする作業をされていました。秋には、ジャガイモづくりの御指導をお願ひしています。どうぞよろしくお願ひします。



## 6月12日(水) 谷の公園のボランティア清掃

ささゆり緑の少年隊の活動として、谷の公園の清掃活動を行いました。今年度は、全校児童が参加して、地域の公園の草を集めました。スーパー校務員林さんのサポートのおかげで、短時間に全ての草を集めることができました。地域の自然を守るために、子供たちは一生懸命に頑張りました。これからも、上林の豊かな自然を守る活動に取り組んでいきます。

